

La defensa del senador vitalicio dice que demora es responsabilidad del gobierno británico

Pinochet: exámenes en suspenso

PAOLA SAIS

Vocero del Home Office dijo ayer que "falta poco" para fijar la fecha en que se le realizará chequeo de salud. La Cancillería británica aún no responde a inquietud manifestada el viernes 17 por La Moneda.

El gobierno de Tony Blair sería el único responsable de la demora de los exámenes médicos solicitados por el ministro del Interior de Gran Bretaña, Jack Straw, para determinar -a la luz de sus resultados- si el general (R) Augusto Pinochet está en condiciones de ser liberado por razones humanitarias.

Cercanos a la defensa del senador vitalicio aseguraron ayer a *La Tercera* que el retraso, que supera los 15 días respecto del cronograma oficial, es responsabilidad "única y exclusiva" del Home Office y recalcaron que los abogados de Kingsley & Napley hicieron llegar su respuesta al gobierno británico una semana después de recibir la carta del ministro del Interior.

Las fuentes consultadas respondieron así a las críticas de personeros de gobierno, quienes dicen temer que esta demora se deba a las "extensas conversaciones de los abogados de Pinochet con autoridades británicas" para conseguir que dos médicos nombrados por ellos intervengan como observadores en el chequeo de salud.

"Eso es absolutamente falso. De hecho, la defensa del general (R) eligió esos médicos mucho antes que Straw decidiera evaluar la salud del senador. Aquí lo que pasa es que para los británicos este no es un

tema importante y frente a eso la responsabilidad recae sobre el embajador (Pablo Cabrera) y la Cancillería", aseguraron.

A un mes y medio de la respuesta que Straw diera a la petición del Gobierno, de considerar razones humanitarias para Pinochet, en el Home Office las excusas por las demoras giran en torno a lo difícil que ha sido encontrar facultativos de alto prestigio, sin vínculos con algunos de los personajes o instituciones involucrados en el caso y con una agenda que permita interrumpir sus actividades durante dos días, que es lo que tomaría el chequeo de salud del general (R).

Frente a la ansiedad demostrada, en los últimos días, por cercanos a Pinochet y personeros de gobierno, un portavoz del Home Office se limitó a señalar, ayer que los exámenes se realizarán "dentro de poco", respondiendo así -indirectamente- a la inquietud manifestada el viernes 17 por el embajador de Chile en Londres, Pablo Cabrera, a funcionarios del Home Office.

Por instrucciones de la Cancillería, ese día el diplomático dio a conocer la preocupación del Gobierno por el retraso que han sufrido los exámenes médicos del senador vitalicio, los que, según el calendario original planteado en la carta de Straw a los abogados de Pinochet, deberían haberse realizado a fines de noviembre.

"Aunque en principio se esperaba que el gobierno británico nos señalara hoy (ayer) la fecha en que se llevaría a cabo el chequeo de salud del senador Pinochet, no hubo contacto entre nuestro embajador y el Foreign Office", se precisó en la Cancillería.

El senador vitalicio será examinado por un equipo médico integrado por tres prestigiosos facultativos -dos geriatras y un neurólogo- seleccionados por el Home Office, a los que se sumarán un especialista británico que ya haya visto a Pinochet -presumiblemente el doctor Michael Loxton- y el médico chileno del Ejército que esté de turno en Virginia Water. De practicarse el chequeo en los próximos días, esta tarea recaería sobre el doctor del Hospital



REUTERS

Pinochet: Cercanos al senador vitalicio aseguran que sus abogados respondieron hace más de un mes a planteamientos del ministro Straw.

Militar Jacques Piroux, quien llegó a Londres el fin de semana pasado.

Con los resultados en la mano, se estima que Straw demoraría entre dos y tres semanas en determinar si la salud del senador vitalicio le permite o no soportar un juicio en España.